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Abstract (en)
The actuator device has a slide cam and an actuator pin (13) protruding from a housing, where the housing is attachable to a part of a cylinder
head or at the cylinder head of an internal combustion engine. The actuator pins are contactable with one groove of a sliding cam system, which
is provided with an ejection ramp. The actuator pins are loaded by using springs (14) in the direction of sliding cams. A latching element (11) of a
locking device is provided with one recess (12), which is operatively connected to the actuator pin.

Abstract (de)
Aktorvorrichtung eines Schiebenockensystems mit zumindest einem Schiebenocken und mit zumindest einem aus einem Gehäuse herausragenden
Aktorstift (13), wobei das Gehäuse an einem Bauteil eines Zylinderkopfes oder an dem Zylinderkopf einer Brennkraftmaschine befestigbar ist und
der/die Aktorstift(e) (13) mit zumindest einer Nut eines Schiebenockensystems kontaktierbar sind, die zumindest eine Auswurframpe aufweist, wobei
der/die Aktorstift(e) (13) in Richtung zum Schiebenocken mittels Federn (14) belastet sind und in ihrer eingefahrenen, der Nut abgewandten Position
mittels einer arretierbaren Rasteinrichtung festlegbar sind, die von einer Elektromagneteinheit beherrscht ist, und wobei zumindest ein Rastelement
(11) der Rasteinrichtung mit zumindest einer Aussparung (12) an dem/den Aktorstift(en) (13) in Wirkverbindung steht.
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